
本报讯 （记者 阎义 ） 近
日， 北京一轻控股公司工会在通
州大运河森林公园举办了 “职工
2016年 ‘金鱼杯’ 健步走活动暨
‘健步121’ 启动仪式”。 控股公
司系统16家企业， 近500名干部
职工参加了活动。

此次健步走活动采用线上与
线下相结合的方式， 参赛职工安
装 “健步121” 手机APP应用软
件， 并按照优先走完全程的次序
进行评比。 同时与宣传日化公司
的 “金鱼” 产品相结合， 每个参

赛者既是绿色出行的倡导者， 又
是企业品牌的宣传者。 参赛职工
在运动中享受着灿烂的阳光， 领
略着春意的美景。 职工们高兴地
说： “一轻人精神爽， 齐聚运河
赛事忙。 121健步走， 绿色生活
美景赏。” 一轻控股公司工会主
席刘春梅表示 ， 本次健步走活
动， 进一步引导了职工绿色出行
绿色生活的理念， 激发了员工热
爱健身的热情， 在全系统形成了
我参与、 我健康、 我宣传、 我快
乐的良好氛围。

□本报记者 段西元

中超联赛第6轮
北京国安VS辽宁宏运
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国安：坚持才能胜利
北京国安在杭州摘下了不胜

的 “帽子”， 本周六国安将回到
主场迎战辽宁队。 前四轮比赛，
国安因赛程更改、 人员不整、 对
手强劲、 客场难打等原因， 没有
一场球是在赛前就被看好的。 而
这场对辽宁的比赛， 剧情发生了
“反转”， 舆论一致看好国安队。

事实上， 越是这样的比赛越
难打。 上轮对杭州之前， 外界看
好杭州队 ， 因为他们主场成绩
好 ， 但恰恰就是这种舆论的看
好， 让杭州队迷失了方向。 国安
队不能被这种 “迷魂汤” 弄倒，
还是要 “稳扎稳打”。 目前国安
队的状况确实比赛季刚开始时有
了极大的改善， 赛季刚开始时由
于队内大面积伤病， 扎切罗尼可
说是 “叫天天不应叫地地不灵”，
尽管意大利人穷尽自己的智慧，
还是无法拼凑出一套真正有战斗
力的阵容。 在杭州的胜利， 最大
的意义在于平息了外界对于主教
练的各种争议。

记得主场输给恒大后， 有著
名体育媒体人非常无聊地把扎切
罗尼拉来同前任曼萨诺做对比，
甚至还 “刨出” 当年日本足协想
选的是曼萨诺而不是扎切罗尼。
杭州的比赛结束， 关于扎切罗尼
的 “杂音” 少了很多， 多数人都
意识到， 一支球队的成绩好坏，
教练只是一方面， 球员才是决定
性因素。 就像当年金牌教练特拉
帕托尼的名言———好的教练可以

提升球队战斗力 10% ， 另外的
90%， 还得靠球员。 当你拥有了
伊尔马兹和徐云龙这样的球员
后， 肯定会心里更有底。

辽宁队前几轮给人的印象是
起伏比较大， 这种起伏甚至可以
在一场比赛中出现， 前20分钟猛
如虎， 后20分钟连 “病猫” 都不
如。 面对这样神经刀式的球队，
国安首先要做到的是自己稳定，
不能被对手牵着鼻子走。 就纸面
实力而言， 国安要强于辽宁队，
国安队在 “人全到” 的情况下，
有能力把球控制在自己脚下， 并
对对手形成有效的压制。

上一场对杭州， 国安拼的是
下半时， 因为下半时伊尔马兹这
样的主力射手才登场。 而这场对

辽宁， 随着伊尔马兹的恢复， 土
耳其人很有可能首发登场， 所以
国安更要拼的是开局， 越快搞定
越好。 伊尔马兹虽然厉害， 但是
他的身体状态依然不在最佳， 明
显感觉他在比赛中不敢发力， 而
且相信这场比赛辽宁队会对伊尔
马兹重点盯防。 一旦比赛陷入胶
着， 伊尔马兹的战斗力会逐渐下
降， 而现在队里能替代伊尔马兹
的人实在是找不到。

这场对辽宁队的比赛， 甚至
要比上一场在杭州的比赛更重
要， 国安只有连续的胜利才能稳
定提升在积分榜的位置。 看看5
月份的魔鬼赛程， 4月份如果不
抓紧拿分的话， 到了5月会更加
糟糕。

本报讯 （ 记者 陈曦） “我
们比赛只为交朋友不会相互较
劲， 大家水平都有限， 就借着这
次机会能够互相熟悉 。” 近日 ，
一场趣味保龄球比赛在凤凰苏源
大厦欢乐上演， 对战双方是陶然
亭街道南华里社区的工作人员和
非公企业职工代表。

比赛刚开始， 南华里社区联
合工会主席就为比赛设定了基
调， 那就是重在交友。 尽管大多
数选手在之前都没有接触过保龄
球运动， 但是大家都以重在参与
的心态去比赛， 为自己所在的队
伍努力。 趣味保龄球赛进一步丰

富了南华里社区内的文化内容，
推进了社区工作人员和非公企业
之间的文体互动， 同时也给企业
会员职工带来了一次难忘的体
验。

“趣味赛充分展现了社工和
企业职工积极向上的精神面貌。
通过本次比赛， 大家有了相互交
流的机会， 成了熟人， 这在今后
的接触中， 对双方都是一个有利
的开始。” 负责人告诉记者， 整
场比赛共持续一个多小时的时
间， 此次活动也成为了基层工会
紧密联系企业 、 职工的一个缩
影。

中职联篮球俱乐部 （北京）
股份有限公司 （简称 “中职联”）
董事长姚明20日在北京表示， 中
国篮协对于中职联提出的诉求不
予接受， 双方已失去继续沟通的
基础。

姚明表示， 在19日中职联与
中国篮协的沟通中， 中职联重申
了 两 点 诉 求 ， 即 中 职 联 整 体
加 入CBA公司和CBA公司授予
中职联商务权。 对此， 篮协的代
表表示均不予接受， 理由是： 第
一， 只有20家俱乐部均加入中
职 联 公 司 ， 篮 协 才 有 可 能 考
虑中职联公司的诉求 ； 第二 ，
篮协必须坚决执行总局批复的
成立CBA公司的联赛改革方案，
中职联方面无权提出修改或补充
意见。

篮协方面则称， 中职联方面
坚持的两点诉求， 均与中国篮协
即将推进实施的CBA联赛管办分
离方案不完全一致。

按照目前国家体育总局批准
的CBA管办分离方案看， 未来的
CBA公司中篮协拟占股30%， 20

支球队每家占股3.5%。 不过， 如
果18家俱乐部以中职联名义集体
加入 ， 那么中职联将占股63%，
取代篮协成为头号股东。 而对于
商务权的归属， 篮协则明确表示
将下放给CBA联赛公司， 由联赛
公司决定是由自己运营还是对外
招标。

中职联方面表示： 鉴于篮协
方面所表达的意见， 双方已失去
继续沟通的基础。 本轮沟通结束
之后， 双方没有再商议下次沟通
的时间。 姚明说： “我们提出两
点， 他们完全否定了。 我们看到
篮协连我们的基本诉求都不接
受、 完全不会考虑你， 这让我们
非常吃惊， 这和第一次沟通有很
大的出入。”

姚明认为， 按照篮协推行的
公司化方案成立的CBA公司， 只
不过是把现行的体制包装上了公
司化的外壳。 他不会同意加入这
样的CBA公司， 同时他相信中职
联中也有俱乐部持有和他同样的
看法。

姚明说 ： “作为市场的主

体， 俱乐部希望拥有与过去相比
更多的话语权。”

姚明表示， 中职联的希望是
在中国篮协的主导和引领下， 共
同推动CBA联赛的改革， 但这个
愿望暂时看来是难以实现了。 他
认为， 中职联所提出的CBA联赛
改革建议 ， 代表正确的改革方
向。

姚明强调， 国务院印发的46
号文件在指导思想中明确提出要
“充分发挥市场在资源配置中的
决定性作用”， 同时把 “改进职
业联赛决策机制， 充分发挥俱乐
部的市场主体作用” 作为职业体
育创新体制机制的重要任务。 在
这个目标的引领下， 中职联还将
继续努力争取俱乐部的生存发展
空间。

对于接下来的打算 ， 姚明
说： “CBA联赛这么多年下来，
俱乐部都花了大量的心血去打造
这个品牌 ， 不应该轻易地去放
弃。 我们会商量一下， 看看怎样
继续去推进。 但这两点诉求， 是
我们最基本的诉求。” （新华）

20日， 积极备战里约奥运会
的中国男篮， 在主帅宫鲁鸣的带
领下， 在昆明海埂训练基地展开
紧张而有序的集训。

中国男篮一行于4月14日抵
达海埂基地， 主帅宫鲁鸣因处理
一些事务， 17日才正式与球队会
合。 根据训练安排， 本次集训全
队白天以恢复性的体能训练为
主， 穿插进行战术演练， 晚上安
排投篮练习。 自从宫鲁鸣接掌男
篮帅印后， 每年的高原特训是必
备科目。

虽然近几日昆明气候宜人，
但由于高强度的训练和高原反
应， 几趟跑下来， 队员们都气喘
吁吁， 浑身湿透。 来自北京的队
员方硕表示， “这回也不是第一
次来了， 但每次来到这， 不管个
人还是全队， 在体能和身体机能
方面都有所提高。”

20日上午， 男篮主要进行了
分组对抗和一对一防守等训练项
目。 整个训练过程， 宫鲁鸣态度
一丝不苟， 在队员动作不规范的
时候， 他亲自上场为球员们做出
示范。 宫鲁鸣表示， 男篮来到昆
明接受高原特训， 目的是以体能
恢复为主。 “今年休息的时间比

较长， 他们也好好的给自己放了
个大假， 回来之后体能水平、 技
术都相对弱一些， 精神状态还可
以。”

面对里约奥运会， 宫鲁鸣表
示， 备战的压力比去年小， “必
须得承认， 在奥运会上我们是个
弱队。 奥运会上我们就是去展示
我们的特色 ， 展示球员们的风
采， 让世界了解中国男篮， 至于
成绩我们力争打好， 只有做好自
己才能去争取取得成绩。”

目前 ， 在国外特训或养伤
的易建联、 周琦、 王哲林、 赵继
伟 、 贺天举等 5名队员尚未归
队 ， 加之郭艾伦请假 ， 在昆明
训练的只有17名队员。 主帅宫鲁
鸣表示他们将在5月中旬前归队
训练。

按照男篮的整体奥运备战计
划， 在昆明集训3周后， 中国男
篮将转道南宁， 在5月6日与澳大
利亚队进行首场热身赛。 随后中
澳双方将辗转广州和北京， 于8
日和10日再赛两场。 从6月上旬
开始 ， 中国男篮将迎来密集赛
事， 至7月下旬与美国队交战两
场后， 正式奔赴巴西 “赶考”。

（中新）中国篮协对中职联诉求不予接受

无法再与与
篮篮协协沟沟通通

姚明：

宫鲁鸣： 奥运会我们是弱队
成绩我们力争打好

一轻职工走进“健步121”

趣味保龄球赛只交友不“较劲”


